



Los investigadores Luis Peralta y Sonia Gómez se alzan con los VII Premios Garmendia

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El jurado de la séptima edición de los premios de investigación Profesor Garmendia ha otorgado el galardón a los investigadores Luis Peralta de Arriba, en la categoría de doctorado, y Sonia Gómez Gaspar, en la categoría de máster, por sus estudios sobre el crecimiento de las galaxias masivas y la síntesis de ribosomas, respectivamente. Mediante esta convocatoria, la asociación de antiguos alumnos Alumni y la familia Garmendia reconocen la excelencia científica de aquellos investigadores que pertenezcan o hayan pertenecido al Estudio salmantino.

En esta convocatoria se han presentado un total de 14 tesis doctorales y 21 trabajos de fin de máster. De entre todas ellas, ha destacado la tesis doctoral defendida por Luis Peralta de Arriba, sobre 'El crecimiento de las galaxias masivas con el tiempo cosmológico' y el trabajo fin de máster de Sonia Gómez Gaspar, titulado 'Compartimentación de la maquinaria de síntesis de ribosomas dentro del núcleo celular'. Así lo decidió el jurado del galardón compuesto por el vicerrector de Promoción y Coordinación y presidente del mismo, Enrique Cabero; la presidenta de honor de Alumni-USAL y secretaria del premio Ángela Calvo Redondo; el catedrático de la Usal y coordinador del Capítulo Salmanticense de Alumni-USAL Román Álvarez; los decanos José Miguel Mateos y Francisco Javier García Criado; y la designada como jurado por la familia del profesor Garmendia, Patricia Nieto.